

卒業おめでとうございます

校長 神田 哲 郎

卒業の季節が近づいてきました。1年のしめくりまで残り少なくなってきました。3名の卒業生は、卒業を前にいろいろな思いをめぐらせていることでしょう。

卒業生の3名は、勉強に学校行事、少年団活動などにたくさんの才能を発揮してくれました。卒業する皆さんの後ろ姿をしっかりと見てきた後輩たちが、さらに屋仁小学校を盛り上げてくれることでしょう。

卒業する6年生の皆さん、卒業おめでとうございます。屋仁小学校の卒業式は3月23日(木)の午前10時からです。

保護者やその家族はもとより地域の皆様、たくさんの祝福で門出を祝いたいと思います。あいかわらず新型コロナやインフルエンザの影響もありますので、マスク着用と手指消毒もして、ぜひ卒業式においでください。

あと10日ほどで、新学期がスタートします。今のところ、新1年生の1名を入れて、在籍数は15名の予定です。

いろいろな状況を見ながら、三味線や島唄、ラジオ体操、朝読み、夕読み活動、カヌー体験、ウミガメの放流など屋仁小でしかできない特色ある教育活動を考え、少しでも児童数が増えるような取組をしていかなければと考えています。

学校でもできることをがんばっていきますので、地域の皆様からも孫戻し留学など周りの皆様に声かけをしていただければありがたいです、よろしくお願いいたします。

令和4年度の教育活動が終わります。保護者並びに地域の皆様のご支援とご協力に、心から深く感謝します。ありがとうございました。

令和5年度も学校の存続、活性化に努めていきたいと思えます。ご協力をよろしくお願いいたします。



【iPhone版】



【Android版】



屋仁小ホームページは
 こちらから
 安心安全メール登録
 はこちらから



もうすぐ卒業です



もうすぐ卒業です



6年生を送る会で



卒業式練習も頑張っています



6年間の思い出を劇にしました。

祝 卒業おめでとう

6カ年の小学校課程を終え、3人が卒業します。これまで、学校の中心となり下級生を引っ張ってくれました。いよいよ4月からは中学生になります。卒業をたくさんの方に祝福していただきたく、下記の通り案内申し上げます。

第73回卒業式

日時 令和5年3月23日(木) 10時から
 (9:40までには、会場へお入りください)

場所 屋仁小学校体育館

※ 本年度は3年ぶりに「八月踊り・六調」を実施いたします。地域の皆様もお誘いあわせのうえ、ぜひご参加ください。

全力を尽くして取り組んだなわとび大会



2日(木)に全校でなわとび大会が行われました。大会当日を迎えるまで、毎朝登校後に子どもたちは練習を重ねていました。

当日は今までの成果を発揮し、それぞれ得意な技に挑戦し記録の向上を図ることができました。それぞれ立てた目標をクリアできたようです。1年生の大山悌瑚さんは学校で一番二十跳びを跳ぶことができました。お忙しい中たくさんの応援に来ていただいたことは、子どもたちにとって励みになったと思います。本当にありがとうございました。

い中たくさんの応援に来ていただいたことは、子どもたちにとって励みになったと思います。本当にありがとうございました。

奄美市文化功労賞受賞おめでとう!

6年生の松尾 結さんが「令和4年度奄美市文化・地域づくり功労表彰」の芸術・文化功労賞を受賞しました。これは、絵画において昨年受賞した県知事賞、本年度の奄美市長賞などの顕著な功績に対して贈呈されたものです。5日(日)に奄美振興会館で行われた表彰式で他の表彰者と一緒にと受



奄美市長賞 賞することができました。おめでとうございます。
 ← 左の作品は、1月の奄美市美術展で奄美市長賞を受賞した作品「大切な場所」です。奄美振興会館での展示を経て、現在本校5・6年教室前の廊下に掲示してあります。

たくさんのご協力ありがとうございました!

本年度も山下和久さんを講師に迎え、三味線・島唄・八月踊り、島口学習をはじめ、校区の素晴らしい人材を子どもたちの様々な学校教育に活用させていただきました。また、保護者・地域が一体となった御協力をいただきました。

今、学びの主体は子どもであると言われておりますが、屋仁の子どもたちはまさしく地域・学校・保護者が協力して主体的に学習・体験することができていると思います。また、コロナ禍が明けようとするまさにこの時、コロナの体験から学ぶことも重要です。

今年度も大きな学校行事としては卒業式・修了式を残すのみとなった今、あらためて皆様の多くのご理解・ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

- 年度末・年度始めは職員の異動や引っ越し等急な連絡がある場合文書で校区に周知することができないこともあります。その際は両区長にお願いし、放送でのお知らせになるかと思いますが、よろしくお願い致します。
- 春休み中は子どもたちが自転車に乗る機会も増えると思います。乗る前にはしっかりと点検し、確実なヘルメット着用等当たり前のことを当たり前にできる声かけをご家庭でもよろしくお願い致します。学校でも春休み前に指導を行います。

4月の主な行事

- 5日(水) 入学式準備(9:00~)
- 6日(木) 新任式・始業式・入学式
いじめ問題を考える週間~12日
- 7日(金) 身体計測・聴力検査③
- 11日(火) まーじんゆらおうデー 三味線②
生活チェック週間
- 12日(水) PTA役員会
- 14日(金) 知能検査②(2・4・6年) たいよう学級開級式
- 15日(土) PTA歓迎会(予定)
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 19日(水) 新1年生を迎える会(朝活)
- 20日(木) 前期児童総会③、教育相談
- 25日(火) まーじんゆらおうデー 三味線②
- 26日(水) 歯科検診・PTA総会・授業参観・学級PTA
- 27日(木) 交通安全教室
- 29日(土) 昭和の日

☆ 新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられるのは5月の連休明けとなります。それまでは体温チェックカードによる体温の把握を行います。また、学校におけるマスクの着脱が個人判断となるのは4月以降となります。